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Murado da la
bienvenida a su
ambiciosa plantilla

José Antonio Murado, al fondo, preside la recepción culinaria a la plantilla del Oxipharma. :: P. G.

El Oxipharma Granada de fútbol sala celebró una comida de bien-
venida en La Ruta del Veleta para dar la recepción a la nueva planti-
lla del equipo que luchará por ascender a Primera División. La fami-
lia Murado no quiso dejar pasar la oportunidad de desear la máxima
suerte a sus jugadores y agradecer su confianza en el club.

El jugador, que cuenta
con ofertas de otros
clubes ACB, ya se
encuentra en Granada
y se ha unido a las
sesiones de trabajo

BALONCESTO
ADECCO ORO

GRANADA. Nico Gianella se mar-
chó de Granada a finales de mayo
sin saber lo que iba a suceder la pró-
xima temporada. Ahora, más de dos
meses después, ha regresado a la
ciudad pero continúa sin conocer
cuál será la camiseta que defende-
rá durante el curso baloncestístico
2011/12. Todo está por determinar,
aunque lo cierto es que se percibe
en el aire cierto pesimismo sobre
su inclusión en la plantilla del
‘Cebé’.

El jugador ya se encuentra en la
ciudad y, de hecho, ha participado
con el resto del equipo en las sua-
ves sesiones de trabajo que se han
llevado a cabo en esta primera se-
mana de pretemporada. Al tener
contrato en vigor, el italoargenti-
no debe comparecer y ser uno más
del grupo hasta que no se produz-

ca una desvinculación, en el caso
de que esta finalmente se lleve a
cabo.

Gianella así ha actuado, aunque
está por ver lo que suceda a partir
de la semana que viene, cuando co-
menzarán los entrenamientos ‘rea-
les’ del CB Granada. Lo cierto es que
el base no se ha sometido al reco-
nocimiento médico como el resto
del equipo, lo que podría entender-
se como un indicio de que futuro
está lejos del Palacio de los Depor-
tes. Con el ‘Galgo’ en la ciudad ya
es posible acelerar el ritmo de unas
negociaciones que no están siendo
demasiado ágiles. El jugador ya de-
claró a este periódico antes del ve-
rano sus intenciones de quedarse
en el ‘Cebé’ y el presidente Rami-
ro Pérez de la Blanca también ex-
presó que se intentaría hacer «todo
lo posible» para que Gianella se con-
vierta en el líder en la pista duran-
te esta temporada en la Adecco Oro.
Sin embargo, ahora hay que mate-
rializar esas declaraciones de inten-
ciones y ahí radica el problema.

Tampoco ayuda en el proceso el
hecho de que haya otros conjuntos
de la ACB que hayan llamado a la
puerta del base. Este periódico ha
podido saber que el Fuenlabrada ha
mostrado un fuerte interés para que
Gianella se convierta en el director
de juego titular del equipo tras la

salida de Valters a Unicaja. Además
del cuadro fuenlabreño, más clu-
bes de la élite han preguntado por
él. Gianella ha dejado muy claro su
parecer desde el principio. Su con-
tinuidad está ligada a que la deuda
que arrastra el club se resuelva de
manera favorable cuando se some-
ta a la quita de la fase de convenio
del concurso de acreedores. El di-
rector de juego ha reclamado a la
administración judicial del club una
cantidad de más de 600.000 euros
y no quiere que ese importe se vea
reducido hasta un 50%, límite que
podría llegar a aplicar el ‘Cebé’.

Si se llega a un acuerdo indivi-
dual con el hasta ahora capitán na-
zarí para que finalmente no pierda

demasiado dinero, Nico no tiene
problema en bajar del escalón de la
ACB para ayudar al conjunto gra-
nadino a subir de categoría. No obs-
tante, el club no está para demasia-
dos lujos en lo económico y su ca-
pacidad de negociación está muy
limitada.

De esta manera, se prevén unos
días ajetreados en los que ambas
partes tratarán de alcanzar un pun-
to en común tanto en el porcen-
taje de la quita como en los plazos
para abonar la deuda, algo que pue-
de dilatarse durante varios años.
Por ahora se está en un estado tan
inicial de las negociaciones que na-
die se atreve a decir un pronóstico
y todo –aparte del hecho de que el
‘Cebé’ ya tiene en sus filas a dos ba-
ses, Hernández y De Cobos– son
conjeturas.

A la espera de Samb
Durante los últimos tres días, la
menguada plantilla del CB Grana-
da ha estado compatibilizando se-
siones de trabajo en el apartado
físico y de tiro mientras se iban
sometiendo uno a uno al precep-
tivo reconocimiento médico. Los
exámenes clínicos a los jugadores
que actualmente conforman el
‘Cebé’ ya han finalizado y los re-
sultados de los mismos han sido
satisfactorios.

Una vez superado este trámite
inicial, la pretemporada como tal
se iniciará la próxima semana con
los primeros entrenamientos. Para
entonces se espera que el grupo
cuente ya con la presencia de Ma-
madou Samb, al que los problemas
de visado de su esposa le han impe-
dido por ahora arribar a Granada.

El ‘Cebé’ negocia con Gianella

:: J. M.
GRANADA. El gerente del nue-
vo Infowork Ciudad de Guadix,
Julio Garrido, el responsable de
la cantera accitana, Domingo
Molina, así como el gerente de
la Fundación CB Granada, Julián
Aranda, y el director de cantera
del club nazarí, Óscar Fernán-
dez Arenas, firmaron ayer el
acuerdo de colaboración entre
ambas entidades para competir
en Primera Nacional la tempo-
rada 2011/12.

El acuerdo une los intereses
de ambas entidades, el nuevo In-
forwork Ciudad de Guadix es el
propietario de la plaza en la ca-
tegoría y acogerá los encuentros
de la competición, mientras que
el CB Granada nutrirá de cuer-
po técnico y jugadores al club ac-
citano.

Concretamente, el primer fi-
lial nazarí estará formado en la
nueva temporada temporada por
Fede Ucles, Javier Hernández y
Luis López, entre otros jugado-
res de la generación de 1993 que
quedaron sextos en el último
Campeonato de España, así
como por la plantilla del conjun-
to júnior.

El Infowork Ciudad de Gua-
dix partirá con el claro objetivo
formativo, tal y como explica Ju-
lio Garrido, gerente del conjun-
to accitano: «Nuestro objetivo
con el equipo de Primera Nacio-
nal es empezar un proyecto nue-
vo, ilusionante y con el único fin
de trabajar la cantera».

La Fundación e
Infowork Guadix
se unen para salir
en Primera

:: IDEAL
GRANADA. La Asamblea General
de la Federación Internacional de
Deporte Universitario (FISU) eli-
gió los miembros de su Comité Eje-
cutivo para los próximos cuatro
años (2011-2015), en las eleccio-
nes celebradas en la ciudad china
de Shenzhen donde dará comien-
zo la Universiada de verano a par-
tir de hoy. David Cabello, profe-
sor titular de la Universidad de Gra-
nada, fue elegido miembro del Co-
mité Ejecutivo de la FISU. Cabe-
llo, profesor de la Facultad de Cien-
cias del Deporte de Granada, es
también presidente de la Federa-
ción Española de Bádminton y
miembro de los Comités Ejecuti-
vos del Comité Olímpico Español
y de la Federación Internacional
de Bádminton.

Impulso a la Universiada
Este nuevo cargo dará un nuevo
impulso al proyecto universitario
de la ciudad de Granada, organiza-
dora de la Universiada de invier-

no en 2015, ya que su presencia en
el máximo órgano de la FISU per-
mitirá una mayor coordinación en-
tre el Comité Organizador del
evento y el organismo responsa-
ble del deporte universitario a ni-
vel mundial.

David Cabello, elegido para el
comité ejecutivo de la FISU

Nico Gianella. :: G. MOLERO

David Cabello. :: IDEAL
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La próxima semana
empiezan los
entrenamientos
del equipo nazarí


